

Bürgerstiftung unterstützt den Athletenverein Germania mit großzügiger Spende



Mit der großzügigen Spende der Bürgerstiftung konnte ein langjähriger Wunsch des AV Germania erfüllt werden. Sieben Bildschirme wurden beschafft, mit welchen bei Wettkämpfen die Anzeige von Punkten und verbleibender Zeit direkt an den Matten der Ringer möglich ist. Weiter können so Ergebnisse und Wettkampfzeiten dem Publikum sichtbar gemacht werden.

Im Athletenverein herrscht große Freude und Erleichterung über diese Unterstützung. Bei einem Übergabetermin am 05.02.2019 freuten sich Vertreter der Bürgerstiftung, der Stadt Hornberg und des Vereins über die Spende.